
出席者39名・欠席者11名・免除会員10名
麻田・藤井・有家・福田・和泉享・岸上・松山・齋賀・高岡・谷川
山下-会員

RI会長
ゴードン R. マッキナリー 82.7％（6/15）

福田　洋子

尾崎　浩太郎

稲田　達典

∵ 7月のプログラム
6 (№１)-新旧会長引継式

13 (№2)-新委員長挨拶

20 (№3)-客話

27 (№4)-意見交換会

∵ 他RC例会変更

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　小山君

副会長に就任して

　天野君

一年間宜しくお願いします

　尾崎君

昨年度はありがとうございました

今年度も宜しくお願いします

　細谷君

新年度元気で明るくいきましょう

　秋山憲夫君

6月末で社長退任しました

今後とも宜しくお願いします

　山内君

役員挨拶を終えて

　後藤君

<ニコニコ会計累積/￥20,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて
　谷川君
今年度SAA宜しくお願いします

　谷本君

今年度出席委員長頑張ります

　陶國君

<がんばる会計累積/￥5,000>
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■会長挨拶

今年度、副会長兼会長代行を務めます天野博司です。

福田会長が体調不良で休会届が出ておりますので変わって会長代行をやらせて

いただきます。又、私一人では荷が重いので、歴代会長に２ヶ月ごと会長挨拶を

お願いしたいと思っております。ぜひご協力よろしくお願いします。

尾崎幹事と協力して心地よいロータリークラブ、楽しいロータリークラブを目指して

がんばります。

■幹事報告

・ウエスタンリーグ公式戦のご案内（7/29試合の招待チケットは事務局まで）

■理事会報告

【八田パストガバナーの客話について】

最新のRIの動向や情勢について、ガバナー輩出年度に向けてのクラブのサポート

や心構えについてのお話を頂く。

【細則変更に関する意見交換会について】

7月27日は細則変更に関する臨時総会から細則変更に関する意見交換会とする。

意見交換会を経て8月17日の臨時総会にて決を採る。

【今後の運営に関して】

天野副会長を会長代理（代行）として運営していく。

二ヶ月ごとに直近の会長経験者にご協力いただき、例会を運営していく。

臨時総会を経て例会数が確定し次第、予算や年間スケジュールを再検討して9月よ

り新体制にて会を運営していく。

会費に関してはひとまず前期分9万円を徴収、不足が出た場合と後期にて調整する。

■例会事業；新旧会長引継ぎ式・役員理事挨拶

天野副会長

ガバナー年度の準備や予算の問題もあり今後調整をお願いしなくてはなりません。

予算に伴う減額の案として第４例会は食事後に集合、また月３回の例会にするなど

の案が出ています。

尾崎幹事

世田谷ロータリークラブに縁あって、興味を持ちました。 同好会が１２個もあったり、

委員会が複数統合されていたり、楽しそうなクラブでした。 色々なクラブを参考にしな

がら、１年間頑張ります。

谷本ＳＡＡ

会の運営をしていくなかで、親睦を深める為に席を固定せずに多くの会員達が交流

を持てるようにしたいと思います。 また、予算に貢献する為にもニコニコやガンバル

の募金を頑張りたいと思います。

和泉直前会長

クラブが良くなるために、存続していく為にはどうすればいいかを考えて行動したい

と思います。 今年度は夏見ガバナーエレクトの地域での活動、会合が多くあります

ので、会員の皆さんの協力をお願いします。

倉田職業奉仕委員長

職業をしっかりとやって、地域に貢献するこが職業奉仕だと思います。

１年間宜しくお願い致します。

（裏へ続く）

お知らせ
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松村国際奉仕委員長

３年ぶりに短期交換学生を受け入れました。ホストファミリーでの交流だけでは

なく、ホームパーティー（地元の子供達との交流をもてたらと思い）を実施しまい

した。地域の方々にもロータリーは交換学生をしていることを認識してもらえれ

ばと考えてます。

後藤会員組織委員長

昨年は５９名→５５名と４名の会員の減少がありました。新入会員４名はハードル

が高いので今年は２名は増やしたいと考えてます。是非、候補者の紹介をお願い

します。

大西プログラム委員長

会員の皆さんが予定を組みやすいように、プログラムの内容をなるべく事前に案

内したいと思います。プログラムの予定をホームページに載せたりすることも考え

てます。また、会員同士の理解を深める為に卓話をお願いしたいと思ってますの

で、ご協力をお願いします。

東原親睦委員長

楽しい親睦をする為に今年は参加型のイベントを増やしたいと思っています。例

えば、夜間例会だけではなく昼間や家族会を増やしたり、より信頼と友情を深め

る会の開催に努めます。

夏見ガバナーエレクト

国内最盛期１３万４０００人の会員数が現在は８万４０００人になっており、減少率

は世界最大で今後ロータリー自体がなくなってしまう可能性もあります。物事が

変化していくのは当たり前です、本当に大事なことはロータリーの哲学、本質

（DNA）を後世にどう伝えていくかを個々が考えることだと思っています。

１年間宜しくお願い致します。


